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文責：三嶋

15日(火)の１校時に始業式を行い、後期がスタ

ートしました。始業式後には、後期生徒会役員任

命式が行われ、役員を

代表して後期生徒会長

の＊＊＊＊さんに任命

証が手渡され、＊＊さ

んが力強く誓いの言葉

を述べました。

その後、第３期（10/15～1/13）の「期の集い」
を行い、７名の生徒のみなさんから、前期の振り

返りや後期に頑張りたいことについて発表があり

ました。また、生徒会

からは、３期のテーマ

である「『「充実』活動

を吟味して活性化させ

よう」について、全校

で頑張っていくことを確認しました。

生徒発表の内容を以下に紹介いたします。

（次頁左上に続く）

後期スタート！

【１年A組 ＊＊＊＊】

中学校に入学して不安と緊張でとてもドキド
キしていました。
初めての行事は運動

会でした。僕は綱引き
をとても楽しみにして
いました。クラスのみ
んなと相談して作戦を
考えましたが負けてし
まって、とても悔しかったです。でも、その後
の全員リレー。綱引きで負けた悔しさをはらす
ためにみんなで気合を入れていどみました。僕
はアンカーでしたが、２位でバトンを受け取り
ました。みんなの応援があり、そして綱引きで
負けた悔しさがあったので燃えました。結果、
１年Ａ組は１位でゴールすることができまし
た。みんなで勝ち取った１位です。みんなに感
謝しています。ありがとう。

１０月には初めての西中祭と合唱コンクー
ル。僕はテノールでしたが、他のパートにつら
れずに歌うのが難しかったです。でも、みんな
で息を合わせておもいっきり声を合わせる、そ
れが１Ａ。優良賞でしたがそれも１Ａ。いい思
い出ができました。
西中祭では、総務の一員として西中祭を成功

させることができてとてもよかったです。これ
からも西中祭が盛り上がるように尽力します。
中学校では初めてのテストがありました。中

間、期末、夏休み明けと３回テストがありまし
たが、徐々に点数が下がってしまいました。野
球と勉強の両立が大変なことを知りました。後
期は勉強にも力を入れていきたいです。

【１年Ｂ組 ＊＊＊＊】

私が後期にがんばり
たいことは部活と勉強
の両立です。
後期になり、吹奏楽

部では西中祭で３年生
が部活を引退してしま
いました。私の楽器の
パートは一人になってしまうので、一人でも音
を綺麗に出せるようにがんばりたいです。その
ために練習を沢山して、出来ていない部分を克
服できるようにしていきたいです。
勉強では、ちょっとした言葉の忘れや計算で

のミスがあったので、前期の復習も忘れないよ
うにしっかりやりながら、教科書やワークなど
を活用して、苦手な部分をくり返し家庭学習で
していきたいです。
入学してから半年が経ち、学校生活にもだい

ぶ慣れてきました。自分の苦手分野を知ること
ができたので、後期では部活もがんばりながら
勉強にも力を入れていけるようにしていきたい
です。

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



（次頁左上に続く）

【２年Ａ組 ＊＊＊＊】

私が前期頑張ったことは、部活動と勉強です。
部活動では、定期演
奏会や西中祭に向け
てたくさん練習しま
した。初めて演奏す
る曲は、慣れるまで
に時間がかかりまし
たが、先生や先輩に
助けてもらいながら、より良い演奏に近づけて
いくことができました。３年生が引退して人数
も減りましたが、今の２年生のメンバーで吹奏
楽部を引っぱっていけるように頑張ります。
勉強では、前期中間テストで今まで一番良い

順位をとることができました。もっと良い点を
とれるように、次からは自分のにがてな理科と
英語を中心として勉強していきたいです。それ
ぞれの教科に合った勉強をして、各教科の点数
をのばしていきたいです。
私は後期、時間を効率的に使うことを頑張り

たいです。３年生になると、受検が近づいてき
ます。自分がするべきことを見極め、テスト勉
強や部活動に取り組んでいきたいです。有意義
な中学校生活を送れるように頑張りたいです。

【２年Ａ組 ＊＊＊＊】

私が前期にがんばったことは、部活動です。
３年生が引退してか
ら、人数が減り、４
人での練習になりま
した。今まで通りの
練習はできなくなり
ましたが、＊＊先生
や＊＊先生に指導してもらいながら一生懸命や
ってきました。由利中と矢島中と合同で行った
県大会では決勝戦で負けてしまい、準優勝とい
う結果になりました。この決勝戦では、自分の
課題やチームの課題をたくさん知ることができ
たので、これからの練習で、みんなで解決して
いきたいです。９人という少ない人数のチーム
ですが、９人で決勝まで勝ち進めたことがうれ
しかったです。
後期にがんばりたいことは、一人勉強の継続

です。前期では一人勉強を後回しにしてしまう
ことが多くありました。後期からは、空き時間
を使って勉強したり、家に帰ってからすぐに一
人勉強をしたりするなどの工夫をして、一人勉
強を続けられるようにがんばります。
また、委員会が２年生中心になったり、少年

式など２年生が中心となったりする行事もある
ので、他の人に頼るのではなく、自分がやると
いう気持ちで行動していきたいです。

【２年Ｂ組 ＊＊＊＊】

僕は西中祭と前日祭を行ってみて感じたこと
があります。
１つ目は、西中祭と

前日祭に向けてみんな
で協力しあって準備し
ていたことです。自分
は展示・装飾部門で、
部門の中でも役割を分
担し、終わったところ
から他のところにも手伝うということがみんな
できていたからです。自分も来年度の西中祭で
は自分から積極的に手伝いたいです。
２つ目は、＊＊先生ののど自慢です。のど自

慢の最後の４人目で、先生が歌い始めたら徐々
に「イーヤーサーサー」の声が大きくなり、最
後には体育館全体にひびくくらいに大きくなっ
ていきました。そこで、西中全体の団結力はす
ごいと思いました。
３つ目は、西中祭の合唱発表です。何週間も

前から練習してきた合唱。自分たち２Ｂは男子
が何人か欠けると全然声量がないのが問題でし
たが、練習を続けていくうちに男子も声量が出
て、本番では優秀賞をとることができました。
しかし、３年生の学年合唱を聴いてみて、来年
自分たちもあれくらいのクオリティで歌わない
といけないと思い、不安になりました。
来年度の西中祭は自分たちが中心になりま

す。今年の西中祭をこえられるようにがんばり
たいです。

【３年Ａ組 ＊＊＊＊】

僕たち３年生にと
って最後の西中祭が
終わりました。改め
て西中祭を振り返っ
てみると、前日祭も
含め、とても楽しか
ったです。準備でも
各部門ごとに頑張りました。前日祭では総務の
３年生や＊＊先生などでダンスを踊りました。
ムービーでは３年男子のスラムダンクがおもし
ろかったです。のど自慢は＊＊さんや＊＊先生
が歌いました。歌うまかったです。前日祭、全
校のみんなが楽しそうにしていたのでよかった
です。



【全県秋季ソフトボール大会】 10月12・13日

準優勝 女子ソフトボール部

［試合結果］

・１回戦 本荘由利合同 29－５ 秋田東

［３回コールド］

・準決勝 本荘由利合同 10－０ 城南

［４回コールド］

・決 勝 本荘由利合同 ０－25 能代山本合同

［３回コールド］

※本荘由利：西目･由利･矢島

※能代山本：東雲･琴丘･能代二･能代東

１０月１０日(木)前期終業式終了後にフードド

ライブ贈呈式を行いました。

今回のフードドライ

ブでも西目中学校だけ

でなく、西目小学校や

西目こども園にも協力

してもらいました。

贈呈式には、一般社

団法人「フードバンク

あきた」の代表理事で

ある＊＊＊＊様にお越

しいただきました。

そして、生徒会総務

の代表生徒からコンテ

始業式の校長式辞の中で、後期も学校教育目標 ナ満タンに集まった食

「夢を力に」を継続して頑張っていってほしいこ 料品を手渡すことがで

とを話しました。 きました。

そして、後期の主な行事を確認した後、３年生 林様からは、「いただ

は卒業式まで授業日数があと８８日、１・２年生 いた食料品を、都合により仕事ができなくなった

は修了式まで授業日数があと９６日であることを り仕事を辞めざるを得なくなったりして、収入が

確認しました。残された令和６年度の学校生活で 得られなくなった方々などに無償で提供する活動

「自分は将来の○○という夢に向かって、今□□ を行っています。」と説明がありました。

を頑張っています」と語れるような毎日を送って 改めてフードドライブの活動の意義を考える貴

ほしいと伝えました。10月24日のキャリア講話は 重な機会になりました。多数の皆様にご協力いた

そのきっかけの１つにしてほしいです。 だいたことに心より感謝申し上げます。

西中祭当日、少し緊張していたけれど最初の
円陣の＊＊さんの声がけで緊張がなくなりまし
た。１年生から順番に歌っていって最後の僕た
ちの出番がきました。いままでよりも声を出す
ことができました。歌いきることができてよか
ったです。結果発表のときドキドキしました。
結果は最優秀賞をとることができました。他に
も＊＊さんがベストピアニスト賞をとれたので
クラスとしてもいい合唱となりました。

【３年Ｂ組 ＊＊＊＊】

前日祭では総務のダンスから始まりました。
書道パフォーマンス
では思いのこもった
力強い文字が書かれ
ました。のど自慢大
会では３人とも上手
でとても盛り上がり
ました。クイズ大会
は３年生男子で「チーム友達」をやりました。
とても盛り上がった楽しい１日にすることがで
きました。
西中祭当日は、他学年の合唱を聴いて、どの

クラスもすばらしかったです。僕たち３Ｂも歌
声やパフォーマンス全てにおいて今までで１番
良いものになったと感じます。３Ａもすごかっ
たです。学年合唱では、歌詞を間違えてしまっ
たけど、３年生全員で歌うのは気持ちよかった
です。ダンス発表も振り付けを大きくして、今
まで指導してくれた＊＊先生に感謝を伝える踊
りができました。科学部の研究発表は「サイコ
ロの目の出る確率」について発表していてとて
も分かりやすかったです。吹奏楽部は美しい音
色を響かせてくれました。中学校生活最後の西
中祭は本当に楽しかったです。残りの学校生活
約半年を全員でよりよいものにしていきたいで
す。

フードドライブ贈呈式
ご協力ありがとうございました

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



西目中学校の卒業生のお二人が本校で教育実習

１７日(木)１８：００～食堂で、３年進路ＰＴ を行っています。

Ａを行いました。内容は令和７年度の高校入試説 お一人目は、秀明大学学校教師学部４年生の＊

明会で、これからの進路を考えるにあたり、しっ ＊＊＊さんです。１０

かりとした将来への見通しをもってほしいという 月１０日から１１月１

願いを込めて、毎年この時期に３年生の保護者を 日までの１５日間の実

対象に行っているものです。 習で、教科は社会科、

公立高校入学者選抜の日程やその実施概要、特 学級は２年Ａ組になり

色選抜「求める生徒像」及び「出願の条件」等、 ます。

資料に沿って説明を行いました。 お二人目は、新潟大学理学部４年生の＊＊＊＊

また、私立高校等の受験日程もお知らせいたし さんです。１０月１０

ました。進路決定する際は公立高校との日程と合 日から１０月２５日ま

わせて確認していく必要があると思います。 での１０日間の実習で、

今後３年生は１１月１１日～１５日の期間に行 教科は理科、学級は１

う３者面談にて進路の方向性を確認することにな 年Ａ組になります。

ります。よりよい進路選択となるよう、あらゆる この機会に、先輩からいろいろなことを学んで

場合を想定して考えていきたいものです。 ほしいです。とくに、中学校時代の夢や、それに

向かって頑張った思い出など、まさに「夢を力に」

前進を続けている先輩方の生の声に耳を傾け、自

分のこれからの中学校生活を充実させるための参

考にしてくれると嬉しいです。

１６日(水)放課後から３年生を対象とした「立

志塾」が始まりました。３年間の学習の総まとめ

として、帰りのＳＳから連動し、まず全員が食堂

に集まり、その日の課

題の全員解決を目指し

ます。その後にもっと

学習したい希望者はそ

のまま食堂に残って先

生に質問したり、友達

と教え合ったりして学

力向上を目指す取組で

す。基礎基本のさらな

る定着場面の設定や活

用問題等に数多くふれ

る機会の拡充等により、

毎年成果を上げている

本校の伝統の１つとな

っております。今年も

全校体制で応援してい

きたいと思いますのでよろしくお願いします。

【西目中学校のみなさんへ】

西目中学校のみなさん、こんにちは！

教育実習生の＊＊＊＊です。西目中学校

は私が「教員になりたい」という夢をもっ

た思い出深い母校です。この慣れ親しんだ

校舎でみなさんと学んでいけることを楽し

みにしていました。短い間ではありますが、

よろしくお願いします！

【西目中学校のみなさんへ】

西目中学校のみなさん、こんにちは！

新潟大学理学部４年の＊＊＊＊です。久

しぶりの母校で実習できることを光栄に思

います。初日からみなさんのパワフルさに

驚きました。理科の先生になるために全力

で実習を頑張ります。２週間という短い間

ですが、どうぞよろしくお願いします！


